

Bolivia es el segundo país de toda América Latina con más inversión en educación



La Paz, 7 junio (RHC) El ministro de Educación boliviano, Roberto Aguilar, informó que Bolivia ocupa el segundo lugar de toda América Latina, después de Cuba, en cuanto a inversión de su Producto Interno Bruto (PIB) en la enseñanza.

De acuerdo con el titular, esta nación dedica 8,3% del PIB y cerca del 16% del total de su presupuesto al área de la educación, lo que nos sitúa en el primer lugar de América del Sur y en el segundo en América Latina, y entre los 5 países del mundo con un presupuesto tan alto en el nivel educativo.

El gobierno del presidente Evo Morales convirtió la enseñanza en una prioridad del Estado, aseguró Aguilar, en estos momentos hay en todo el país 144 053 docentes, de ellos 49 000 en el nivel secundario.

Esta semana 421 educadores recibieron sus títulos de Maestría en el Modelo Educativo Sociocomunitario Productivo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95997-bolivia-es-el-segundo-pais-de-toda-america-latina-con-mas-inversion-en-educacion>



Radio Habana Cuba